



Der **Kasteler Krankenhaus-Verein (KKV)** Korporation,
trauert um seinen langjährigen stellvertretenden Vorsitzenden

Klaus Lenz

Seit 2002 hatte er, als stellvertretender Vorsitzender, sein fachlich versiertes Wissen und Handeln im Bereich der Hausverwaltung und des Fuhrparkes ehrenamtlich engagiert eingebracht. Auch in allen anderen Themenbereichen hat er seine Sichtweise und Meinung immer mit dem Ziel, den KKV in seinem Handeln voranzubringen, eingebracht.

In der Zeit der Planung und auch während der Baumaßnahme vom „Haus Maaraue“, eines neuen und zukunftsweisenden Hilfsangebotes des KKV im Bereich eines Betreuten Wohnens sowie einer Tagespflege, engagierte er sich mit all seinen Kräften. Wir haben Klaus Lenz viel zu danken. Er wird in der KKV-Geschichte einen bleibenden Platz einnehmen.

Klaus Lenz verstarb am Donnerstag, den 13.03.2025 nach kurzer schwerer Krankheit. Wir nehmen Abschied von ihm, begleiten ihn in Gedanken auf seinem letzten Weg. In den Tagen der Trauer sind wir in Gedanken bei seiner Familie.

Der Vorstand sowie alle Beschäftigten des KKV sind Klaus Lenz für sein Wirken dankbar und werden Ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Für den Vorstand sowie alle Beschäftigten des KKV

Stephan Lauer

1. Vorsitzender

Eberhard Faßbender

stellv. Vorsitzender

Frank Scholz

Geschäftsführer